

NOMBRE/S:

“DE ACÁ A LA CHINA”

 Visualicen el video de la entrevista al director de la película.

Telenoche. “Experimento extraño: Abrir un supermercado argentino en China”

<https://www.youtube.com/watch?v=pg-Y52ttWsc>

Esta entrevista nos revela que “De acá a la China” comenzó siendo un documental que intentaba visibilizar las razones por las que la comunidad china decidió emigrar a nuestro país, y que finalmente terminó siendo esta película.

Reflexionar en grupos

1. Teniendo en cuenta todo lo estudiado sobre el tema: ¿Cuáles les parece que han sido los factores de expulsión que la provincia de Fujian tuvo para que su comunidad comience a emigrar a nuestro país?
2. Realicen un listado de razones por las que piensan que Argentina fue el país al que eligieron emigrar en la década del 90.